



CGT Finances Publiques

Aveyron

DECLARATION LIMINAIRE CSAL DU 13 06 24

L'abstention et l'extrême droite ont atteint un record lors des élections européennes de ce 9 juin. Cette tendance est à l'œuvre dans toute l'Europe mais la France est le pays dans lequel les listes d'extrême droite font le score le plus élevé et progressent le plus.

C'est avec une énorme colère que la CGT accueille ces résultats alors qu'elle alerte, en vain, depuis des années. Emmanuel Macron en porte la première responsabilité. Il n'a cessé de banaliser le Rassemblement National avec l'aide de médias complaisants, en reprenant ses thèses, et mène avec le patronat une politique sociale violente qui accrédite l'idée que la seule alternative serait un capitalisme débridé.

En décidant d'organiser des élections législatives en trois semaines à la veille des Jeux Olympiques et après les premiers départs en vacances, le président de la République joue, encore une fois, avec le feu, en faisant primer de petits calculs politiques.

Nous ne le laisserons pas faire. Ni recul social, ni banalisation du racisme et de la xénophobie. Forte de son histoire, la CGT prend toutes ses responsabilités pour empêcher qu'à nouveau les travailleuses et les travailleurs ne soient enfermés dans une fausse alternative entre l'extrême droite et le néolibéralisme, dont les forces de l'argent seraient les plus grandes gagnantes. Pour preuve le recul annoncé par le leader RN Bardella sur la promesse d'annulation de la réforme des retraites Macron en cas d'arrivée au pouvoir.

Pour nous CGT finances publiques, l'abandon des missions et du territoire accéléré depuis le 2019 et le NRP ne sont pas étrangers à ce sentiment de déclassement et d'isolement. L'aboutissement de ces politiques dénoncées à de multiples reprises est le résultat de dimanche soir.

Le bilan de la campagne d'impôt sur le revenu en est un exemple concret. On se félicite du recul de l'accueil physique (cette année il n'y a pas GMBI), on organise des permanences à travers le département quelques demi-journées par an qui sont pleines, mais le reste du temps il n'y a rien. Et on s'étonne que la population rurale rejette majoritairement les actions gouvernementales, suite à un sentiment d'abandon...

Ce raisonnement est applicable à l'ensemble des services publics Français, nous sommes seulement les témoins privilégiés de la remise en cause du consentement à l'impôt des citoyens.

Le plan de transition énergétique est une illustration du en « même temps » de Macron, on doit trouver de l'argent à économiser partout, on n'arrive pas à réparer le toit de Villefranche de Rouergue, mais on va isoler toutes les résidences et adopter une attitude éco-responsable. On comprend surtout que les grosses opérations seront faites si elles ne sont pas financées par Bercy.

Concernant la semaine en 4 jours, autre lubie du futur ex-gouvernement, personne n'y est favorable, les agents n'y voient aucun avantage, c'est certainement ce qui en fait son charme aux yeux de Bercy.

Dans ce contexte inédit, la CGT Finances Publiques Aveyron appelle le président de la République à la cohérence. L'Assemblée nationale est dissoute, les réformes doivent donc être interrompues étant donné qu'il n'y a plus aucun contrôle démocratique. Le gouvernement doit en particulier immédiatement renoncer à sa réforme injuste de la fonction publique.

Pour la CGT Finances Publiques Notre République et notre démocratie sont en danger. Il faut répondre à l'urgence sociale et environnementale et entendre les aspirations des travailleuses et des travailleurs. Pour ce faire Nous appelons à manifester le plus largement possible ce week-end pour porter la nécessité d'alternatives de progrès pour le monde du travail

Site de la section sur INTERNET ou INTRANET : <http://www.financespubliques.cgt.fr/12/>